

Schümmer koordiniert Mazda-Testwagen

Ingo Schümmer (33) verstärkt als neuer Testwagenkoordinator das Presseteam von Mazda Deutschland in Leverkusen. Er löst Helena Katzmann ab, die nach ihrer mehr als vierjährigen Tätigkeit für den Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit nun in die ebenfalls am Standort Leverkusen-Hitdorf ansässige Presseabteilung von Mazda Motor Europe wechselt.

Nach Beendigung seines Technikjournalismus/PR Studienganges an der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg war Ingo Schümmer als PR-Journalist bei der auf Automotive-PR spezialisierten Agentur Knut Briel in Köln in den Bereichen Redaktion, PR- und Eventmanagement beschäftigt. Studienbegleitend war er zudem am Fraunhofer IAIS (Institut für intelligente Analyse- und Informationssysteme) in der Abteilung für Öffentlichkeitsarbeit in Sankt Augustin tätig. In der neuen Funktion bei Mazda ist Ingo Schümmer auch Ansprechpartner für Journalisten- und VIP-Verkäufe. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Ingo Schümmer.



Ingo Schümmer.